



Rentrée 2022

Les AESH ne connaissent ni insouciance, ni abondance !

EDITO

Alors que l'augmentation du coût de la vie rend nos fins de mois de plus en plus difficiles, silence radio du côté du ministère concernant nos rémunérations !

Aujourd'hui nous sommes 130 000 AESH soit environ 10 % des personnels de l'Éducation nationale. Sans véritable statut, condamnée-es à la précarité à perpétuité, soumis-es à la dégradation continue de nos conditions de travail, **nous devons nous faire entendre** et exiger une véritable reconnaissance de notre métier.

Le collectif CGT Educ'action poursuit cet objectif par la mobilisation collective des personnels en lien avec l'ensemble de ses syndiqués dans les établissements scolaires. Notre syndicat rassemble dans une même organisation tou-ttes les salarié-es de l'Éducation nationale pour donner plus de force à notre combat commun. Enseignant-es du premier et du second degré, CPE et personnels de vie scolaire, AESH, administratif-ves, contractuel-les et titulaires, ensemble pour défendre un service public de qualité.

Au quotidien nous assurons la défense individuelle et collective des personnels sur les lieux de travail. Nous œuvrons ainsi **pour que les AESH prennent une place à part entière dans l'Éducation nationale**. Beaucoup reste à faire alors que les PIAL organisent la gestion comptable des besoins des élèves et font trop souvent de nous des personnels interchangeable et corvéables sans considération pour les difficultés multiples de l'accompagnement. Du lycée à la maternelle, des troubles du comportement aux problèmes moteurs, nous devons sans cesse nous adapter sans avoir notre mot à dire.

Rejoindre le collectif CGT, c'est refuser la fatalité, arrêter de se taire et revendiquer la reconnaissance de notre travail.

Vous trouverez dans ce document quelques articles qui témoignent de différents aspects de cette lutte portée par des AESH du collectif.

Dominique Marchal, bureau académique



Journée de formation syndicale

jeudi 1^{er} décembre 2022

Nous aborderons le thème suivant :

"AESH, santé et conditions de travail"

Ouvert à tou-ttes syndiqué-es ou pas

Contactez-nous pour participer

06 82 26 09 03

cgteduc33viescolaire@gmail.com

AESH, pourquoi la CGT ?

« En matière de syndicat, mon choix a vite été fait. La CGT'EDUCATION est aujourd'hui la seule alternative. C'est réellement le seul syndicat qui prenne en compte les AESH, non pas simplement pour faire du chiffre d'adhérentes mais surtout pour le combat de notre profession. On nous soutient, il y a toujours quelqu'un présent, une écoute attentive et ce, même dans les pires moments. Nous sommes solidaires, le travail de groupe est jovial tout en étant sérieux. Et surtout, nous ne lâchons rien. Le travail déjà entrepris et celui qu'il reste à accomplir est phénoménal, nous avons besoin de votre présence à nos côtés, de vos idées et de votre engagement. Voilà pourquoi moi Marielle Abarrategui, AESH, j'ai choisi la CGT'EDUCATION.

De vrais gens pour de vrais engagements. »

ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES du 1 au 8/12

Faut-il voter ?

Bien sûr !

Il vous appartient de désigner les collègues qui vont siéger à la Commission Consultative Paritaire. Choisir la CGT, c'est s'assurer d'être bien défendu-e, c'est faire entendre votre voix, celle des invisibles.



PROCHAINS RV du Collectif AESH

Formation syndicale
jeudi 1^{er} décembre 9h
Bourse du travail

... et près de chez vous,
nous nous déplaçons,
contactez-nous !

Pourquoi je viens à la CGTÉducation ?

« Je viens à la CGT Educ'action car c'est un lieu d'écoute, d'entraide. Les personnes, délégués et adhérents, se bougent, relèvent les manches, ne baissent pas les bras. Les délégués sont réactifs et défendent des dossiers même difficiles. »

Sylvie Gerbier



ouvrons-la!

Le Facebook national de la CGT Educ'action, la référence

Il est fait pour vous si vous cherchez des informations vérifiées et concrètes, le calendrier des luttes locales et nationales... et du courage pour relever la tête !

www.facebook.com/CollectifnationalAESHCGTEducAction



CGT Educ'action ENSEMBLE ON EST PLUS FORT-ES !

Collectif AESH de la CGT Educ'Action

Bourse du travail, Bureau 101, 44 Cours Aristide Briand BORDEAUX

Permanences tous les vendredis matins de 10 à 12h

05 56 91 80 54 / 06 82 26 09 03

cgteduc33viescolaire@gmail.com

www.cgteducation33.fr

3 questions à :
Marine SCHNEGG, AESH
élu.e Commission Consultative Paritaire (CCP)
académie de Bordeaux.

Pourquoi te représentes-tu à la CCP AED-AESH ?

J'ai envie de continuer à me retrouver devant ceux qui prennent des décisions, de pouvoir apporter dans cette instance la réalité du terrain, celle que je vis depuis des années dans ma pratique syndicale. Je trouve essentiel de les mettre face à leurs incohérences, aux conséquences de leur politique sur les personnels, de les obliger à justifier les aberrations de leur système, à voir la souffrance qu'ils génèrent.

Quelle peut être votre action ?

Évidemment notre influence est limitée puisque cette instance est, comme son nom l'indique, consultative (notre administration prendra sa décision indépendamment du vote de la commission) et qu'elle ne se réunit que pour traiter des licenciements et des sanctions. Cependant, nous portons fort la voix des AESH que l'on ne voit pas, que l'on n'entend pas, qui subissent souvent sans bruit une réalité brutale. En effet, la majorité des cas que nous défendons concerne des personnels que le travail a rendu malades (burn out, blessures, dépressions, TMS...) et que l'on jette dehors sans état d'âme.

Qu'est ce qui caractérise les élu.es CGT ?

Dans l'académie, nous sommes les seules à siéger régulièrement, à consulter systématiquement les dossiers des collègues et à les appeler pour écouter, au-delà du récit administratif souvent partial, ce qu'ils-elles ont à dire sur les événements qui les amènent devant la commission. Ainsi, nous pouvons témoigner concrètement de la maltraitance institutionnelle à l'égard des personnels précaires. Sans nos interventions, il est fait lecture des éléments et passage direct au vote, dans une procédure scandaleusement déshumanisée.

Un pôle national AESH, pour quoi faire ?

Le Pôle AESH de la CGT Educ'action nous donne une vraie place au sein de notre syndicat. Il est géré majoritairement par des AESH qui se battent au quotidien pour défendre leurs collègues. Ce sont des militant-es de terrain, engagées, déterminées. N'hésitez pas à rejoindre le clan de celles qui ont décidé de ne plus subir, adhérez à la CGT !